

Amélioration continue

## **Le BSDQ se dote d'un nouveau logo**

Montréal, le 12 octobre 2011 – Le Bureau des soumissions déposées du Québec (BSDQ) est heureux de dévoiler sa toute nouvelle identité visuelle, plus représentative de sa personnalité, de sa mission et de ses valeurs.

Dans un style épuré et actuel, le nouveau logo (voir au bas de ce communiqué) représente sous forme graphique le caractère particulier du BSDQ, c'est-à-dire un organisme d'encadrement privé ayant entrepris un important virage technologique et qui œuvre dans le meilleur intérêt de l'industrie de la construction.

« Le BSDQ, avec sa Transmission électronique des soumissions (TES), est résolument tourné vers les technologies de pointe. Il est bien inscrit dans la modernité et nous tenions à ce que ce trait de caractère soit reflété dans la nouvelle identité corporative », explique M. Guy Turcotte, directeur général du BSDQ.

Le sigle BSDQ est précédé d'un pictogramme représentant la multiplicité des disciplines desservies par le BSDQ, dont celles des travaux architecturaux, d'électricité et de mécanique. Plusieurs autres facteurs ont été pris en compte dans cet exercice de communication graphique.

### **Évolution en marche**

« Le BSDQ continue d'améliorer son offre de services depuis le lancement de la TES. Un plan de développement a été adopté, ce qui inclut d'importants efforts de promotion et la création d'une nouvelle identité s'inscrit dans cette foulée », ajoute M. Guy Turcotte.

L'exercice réalisé avec le soutien de l'agence Komunika, de Montréal, conduira à une révision en profondeur de la plateforme graphique du BSDQ. Les différents supports identifiant le BSDQ seront actualisés au cours des prochains mois, notamment sa papeterie, ses cartes professionnelles, son site Internet, ses enseignes et sa documentation officielle.

### **À propos du BSDQ**

Le Bureau des soumissions déposées du Québec est un organisme privé, sans but lucratif, qui reçoit des soumissions d'entrepreneurs spécialisés et qui les rend disponibles aux entrepreneurs généraux lorsqu'un projet de construction est lancé. Il réalise ses activités d'après un mandat qui lui est confié par les parties ayant mené à sa création, soit l'Association de la construction du Québec (ACQ), la Corporation des maîtres électriciens du Québec (CMEQ) et la Corporation des maîtres mécaniciens en tuyauterie du Québec (CMMTQ). Le BSDQ s'acquitte de son mandat depuis 44 ans.

La nouvelle identité visuelle du BSDQ :



**Pour obtenir une version numérique du logo du BSDQ (en jpeg), veuillez communiquer avec :**

M. Jean-Maurice Bouchard  
Responsable des communications  
514 355-4115, poste 2216 (sans frais 1-866-355-0971)  
jmbouchard@bsdq.org